



3 MUERTOS EN PRISION EN 17 DIAS

MAS DE 80 MUERTOS
EN LA CARCEL

¿Hasta cuando?

**EXIGIMOS — LIBERTAD INMEDIATA PARA LOS
PRESOS GRAVEMENTE ENFERMOS**

AMNISTIA GENERAL E IRRESTRICTA

MADRES Y FAMILIARES DE PROCESADOS POR LA JUSTICIA MILITAR

JORGE LEIVAS, murió en el Hospital Militar el 3 de agosto de 1984. Estudiante, detenido en 1972 a los 28 años de edad, cumplía una condena de más de 25 años en el Penal de Libertad. Padece problemas cardíacos graves. En 1979 había sido operado de estrechez valvular y desde entonces tenía una válvula artificial en el corazón. Su estado se agravaba además por una hepatitis crónica con trastornos e infecciones renales permanentes.

ANGEL YOLDI, murió en el hospital el 16 de agosto de 1984, luego de 6 meses de agonía. Maestro de 38 años, condenado a 45 años de cárcel. En 1981 le apareció un tumor canceroso que recién fue extirpado 6 meses más tarde. Desde entonces permaneció por períodos de 8 a 9 meses sin recibir ninguna atención médica, lo que fue agravando su enfermedad y aceleró el desenlace fatal.

JORGE LEIVAS y **ANGEL YOLDI**, integraban junto a Juan Acuña, Oscar Bernatti, Dayman Cabrera, Nélida Fontora, Alberto Cia, Antonio Más Más, José Márquez, Humberto Pérez, Germán Molina y Adolfo Wasem, la lista de 12 presos en peligro de muerte, de los cuales solamente uno fue liberado recientemente. A pesar de su gravedad, y de los numerosos reclamos nacionales e internacionales, a ambos se les negó la libertad.

RUBEN VICENTE MARTINEZ ADDIEGO, se ahorcó el 20 de agosto en el Penal de Libertad. Estudiante y obrero de 30 años, fue detenido el 2º de noviembre de 1977 y condenado a 7 años de prisión. Como consecuencia del régimen de hostigamiento permanente a que están sometidos los detenidos, comenzó a padecer trastornos psíquicos y períodos de honda depresión. Seis días antes su compañero de celda había salido en libertad, por lo cual Ruben quedó solo. Varios detenidos, conociendo la gran depresión que sufría solicitaron el cambio de celda para acompañarlo en las 23 horas que todo preso permanece encerrado. La solicitud fue reiteradamente denegada. El hostigamiento y la soledad aumentaron el desequilibrio psíquico que lo impulsó a la muerte. **RUBEN MARTINEZ YA HABÍA FIRMADO SU LIBERTAD Y ESTABA PROXIMO A SALIR.** Esto permite imaginar el estado de desesperación al que fue llevado un joven que conoció la cárcel a los 23 años, que sufrió 7 años de encierro en un régimen destinado al exterminio y que se encontraba próximo a recuperar la libertad.

¿COMO ES POSIBLE QUE EN EL URUGUAY DE HOY, A 3 MESES DE LAS ELECCIONES, MIENTRAS SE SIGUEN DISCUTIENDO LAS CONDICIONES DE APERTURA DEMOCRATICA CONTINUEN MURIENDO PRESOS EN LA CARCEL?

¿CUANTAS VIDAS MAS SERAN NECESARIAS PARA LOGRAR LA LIBERTAD DE TODOS LOS PRESOS POLITICOS?

AMNISTIA GENERAL E IRRESTRICTA YA!